
 
REQUERIMENTO

 
 
 

Requer  informações  sobre
reunião  com  proprietários  de
pesqueiros  com  ceveiros  na
forma que especifica.
 
 
 
 

SENHORES VEREADORES, 
 
REQUEREMOS à Mesa,  na  forma regimental,  que seja  enviado ofício  ao Senhor
CLEMENTE  ANTÔNIO  DE  LIMA  NETO,  informações  sobre  reunião  com
proprietários de pesqueiros com ceveiros como segue. 
a) Encaminhar notificação judicial que desencadeou a reunião do dia 26 de setembro de
2024 a respeito da demolição dos ceveiros. 
b)  Conforme  questionado  por  diversos  advogados  que  representam  os  donos  de
pesqueiros,  a  notificação  não  é  contra  os  ceveiros  e  sim contra  a  Prefeitura,  isso
procede? 
c) Assim também relataram os advogados que tal citação contra a Prefeitura ordena a
demolição de novos ceveiros que não estão na ação demolitória de 2019, isso procede? 
d) Enviar Ata desta reunião que aconteceu no centro de eventos conforme solicitado
verbalmente pelo próprio Prefeito que fosse confeccionado, enviar também a filmagem
feita pelo Senhor Nícolas Louzada (funcionário da administração que estava filmando
tudo). 
  
 

Adriano dos Santos 
Vereador(a) 

Gabinete do Vereador Adriano dos Santos 
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